

## Jeudi 4 juillet : J4 Grand Wintersberg et château du Wasenbourg

Départ au parking de la source du Lichteneck 17.5 km 750 m de dénivelé. ( source Celtic )

Aujourd'hui , c'est intermittence d'averses et de ciel couvert , puis annoncé du soleil pour l'après midi



Nous empruntons le GR5 pour nous diriger vers le camp celtique ou , nous ne voyons rien .. ! seule , notre imaginations nous permet de voir des traces de civilisations lointaines . Notre passage a cet endroit est donc rapide . nous nous rendons ensuite a la tour du club vosgien de Niderbronn érigée en 1890 . Cette tour haute de 25 m peut être gravie jusqu'au sommet par ses 112 marches . Cet endroit est le point culminant des Vosges du nord - 581 mètres – soit pour nous 380 mètres de dénivelé depuis le départ . la tour est magnifique , mais , nous ne voyons rien du paysage tant le brouillard est épais .. nous sommes le 4 juillet ...

Nous atteignons 15mn plus tard le chalet du club vosgien au col de la liése . Pause banane en cet endroit emblématique du CV Niderbronn- Reischoffen parfaitement aménagé et entretenu .Nous quittons ces lieux vers 11h30 pour descendre dans la vallée , objectif : pique-nique a la Chapelle Notre Dame située sur l'autre versant . Il ne pleut plus et , la descente est bien agréable

La chapelle est atteinte vers 12h45 , super , nous allons pouvoir prendre le pique-nique en regardant les lamas , oups ... ! il se met a pleuvoir intensément et nous sommes très heureux de nous mettre a l'abri de cette chapelle pour pique-niquer gentiment sous le regard bienveillant de notre dame des monts..... et des sœurs .. !





Après avoir rangé, balayer et désherber la cour de la chapelle, nous montons au col de Kreuztannen en suivant au départ une basse-cour particulière où les poules côtoient les cigognes, les paons, les lapins et tellement d'autres animaux.. Le soleil est maintenant bien présent mais les chemins sont terriblement boueux à certains endroits.

La suite de l'après-midi emprunte le GR5 pour nous rendre au château de Wasenbourg que nous visitons avec beaucoup d'intérêt. Les dames se mettent à la fenêtre pour attendre leur noble compagnon.



Ainsi termine notre randonnée du jour, le ciel bleu est enfin de retour pour redescendre dans la vallée de falkensteinerbach .